

Pressemitteilung der Stadt Freilassing

04.06.2021

Pressestelle der Stadt Freilassing
Münchener Straße 15
83395 Freilassing
Tel. (08654) 3099-302/-303
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de
Internet: www.freilassing.de

Neues Stadtratsmitglied

In der Sitzung des Stadtrates Mitte Mai vereidigte Erster Bürgermeister Markus Hiebl Hubert Kreuzpointner als neues Mitglied. Er rückt für den ausgeschiedenen Dr. Wolfgang Krämer in den Stadtrat ein.

Hubert Kreuzpointner verfolgt große Ziele: „Mit der Wahrnehmung meines Mandats werde ich das durch den Wähler in mich gesetztes Vertrauen dazu nutzen, den Wirtschaftsstandort Freilassing zu stärken, um die Arbeitsplätze für unsere Bürger nachhaltig zu sichern“, so der neue Stadtrat. „Mit der Leistungskraft unserer heimischen Unternehmen sichern wir langfristig den Wohlstand unserer Kommune und damit das Wohl der Bürger. Diese Wertschöpfung geht von unseren Industrie- und Handwerksbetrieben, sowie Dienstleistern und Einzelhandel aus und ich werde für sie das Sprachrohr im Stadtrat sein.“ Erster Bürgermeister Markus Hiebl zeigte sich erfreut über das hohe Engagement des neuen Stadtrats: „Ich freue mich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und wünsche Herrn Kreuzpointner alles Gute für seine Aufgabe!“

Dr. Wolfgang Krämer verabschiedet

In derselben Sitzung wurde CSU-Fraktionssprecher Dr. Wolfgang Krämer verabschiedet, der auf eigenen Wunsch aus dem Stadtrat ausschied. Erster Bürgermeister Markus Hiebl bedankte sich bei dem ehemaligen Fraktionssprecher und fand lobende Worte: „Wolfgang Krämer fiel durch seine konstruktive und wertschätzende Art auf. Danke für viele Jahre Engagement für Freilassing!“ Als Fraktionssprecher der CSU wurde Thomas Wagner ernannt.



BU: Erster Bürgermeister Markus Hiebl (re.) vereidigt den neuen Stadtrat Hubert Kreuzpointner.

Foto: Stadt Freilassing

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!